

## Sortie Pédagogique au Théâtre avec les TCAP Electriciens

Dans le cadre du Parcours d'Education Artistique et Culturel, les élèves de TCAP Elec sont une nouvelle fois allés au Théâtre du Tiroir de Laval, le lundi 12/12/2022, mais cette fois-ci, ce n'était plus côté spectateurs !...

En effet, ils ont d'abord étudié la partie technique, à l'aide de schémas et du plan de feux, puis ils ont participé au montage et au réglage des lumières ainsi qu'aux branchements des câbles du prochain spectacle « Toinette et le malade imaginaire » de Molière.

Ils ont vraiment apprécié ce temps d'échange avec les professionnels du théâtre et ont mis en œuvre les compétences techniques liées à leur formation.

Le 20 janvier 2023, lorsqu'ils verront cette pièce de théâtre, ils seront fiers d'avoir travaillé côté coulisses !



